

BERICHT

der Geschäftsprüfungskommission (GPK) über die Tätigkeiten der Gesewo-Organe von Juni 2016 bis Mai 2017

Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) unterbreitet der Generalversammlung vom 7. Juni 2017 ihren Bericht über die Prüfung der Geschäftstätigkeit der Organe der Gesewo.

Zusammensetzung und Arbeitsweise der GPK

An der letzten GV vom 14. Juni 2016 wurden die neu vorgeschlagenen, Stephanie Engelhardt-Scherf (Grienen) und Martin Lugenbiehl (Giesserei), in die GPK gewählt und die bisherigen Mitglieder Alfred Rüegg, Andi Ribbe und Stefano Terzi bestätigt. Das Engagement des abtretende Präsident Fritz Blocher wurde gebührend verdankt. Neuer Präsident wird Alfred Rüegg, die Schlichtungsstelle betreut Andi Ribbe, Aktuarin ist Stephanie Engelhardt-Scherf. Die GPK beobachtete im Berichtsjahr die Tätigkeiten der Gesewo-Organe, dabei beschränkte sie sich auf die Prüfung der Tätigkeiten des Vorstandes und einzelner Aktivitäten der Hausgemeinschaften.

Im Berichtsjahr traf sich die GPK zu fünf Sitzungen. Eine Vertretung der GPK nahm an der Sitzung des Gesewo-Vorstandes vom 17. Mai 2017 teil. Die GPK traf sich zur Vertiefung bestimmter Themen zu Besprechungen mit Vorstandsmitgliedern. Der Informationsaustausch mit allen Organen und Personen der Gesewo war offen und konstruktiv. Die GPK wurde in den Gesprächen und bei Anfragen von allen Beteiligten ausführlich informiert und dokumentiert.

Die GPK befasste sich an ihren Sitzungen unter anderem mit folgenden Themen: Bericht zum Projekt Werk 1, Organisationsentwicklung Gesewo, sowie den Entwicklungen in einzelnen Häusern. Erfreut stellen wir die Vollbelegung der Kanzlei-Seen fest und sehen im Konzept zur "Genesung" des Hirschen erfolgversprechende Ansätze, auch die Neueröffnung der Ida und der Abschluss des Entlastungskanalbaus hinter der Sagi freut uns. Um den Kontakt mit den einzelnen Hausbewohnervorständen zu verbessern haben die GPK-Mitglieder ihre Zuständigkeit für die einzelnen Häuser festgelegt und einen Aufruf verfasst, der an alle Präsidenten /-innen der Hausvereine versandt wurde, mit unserem Wunsch, Anliegen von Euch zu erfassen und gegebenenfalls mit unseren Empfehlungen weiterzureichen.

Die Tätigkeiten der GESEWO-Organe

Aus den Protokollen des Gesewo-Vorstands und aus Besprechungen mit Mitgliedern des Vorstands konnte die GPK feststellen, dass intensiv und mit Sachkenntnis an den aktuellen Fragen und laufenden Geschäften gearbeitet wird. Die Vorstands-Mitglieder arbeiten in ihren Aufgabengebieten mit viel Engagement und grossem Einsatz. An der gemeinsamen Sitzung stellten wir fest, dass die Geschäfte sehr strukturiert und sehr gut vorbereitet zur Diskussion standen.

Bewertung und Dank

Aus Sicht der GPK wurden bei den Tätigkeiten der Gesewo-Organe alle Statuten und Richtlinien eingehalten. Die GPK dankt allen Genossenschafter/-innen, welche sich für die Gesewo engagieren, für den von ihnen geleisteten Einsatz. Ein besonderer Dank geht an alle Mitglieder des Vorstands und an die Geschäftsstelle.

Winterthur, 17. Mai 2017 Die Geschäftsprüfungskommission:

Alfred Rüegg, Andi Ribbe, Stefano Terzi, Martin Lugenbiehl und Stephanie Engelhardt-Scherf.